

	進取の気概 (校長室だより)	有田市立箕島中学校 自主 友愛 剛健	R4・3・10
			No.62

3月7日(月)、令和3年度の卒業式が行われました。99名の3年生が立派な姿で箕島中学校を巣立っていきました。いつかは卒業して巣立っていくのですが、いざ卒業してしまうと寂しく思います。3年生の未来が素晴らしいものとなるよう願うばかりです。



今年は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、卒業式には2年生のみなさんのみの出席となりました。3年生はもちろんですが、2年生のみなさんの態度も本当に素晴らしく感動しました。立派な態度で3年生の門出を祝ってくれました。1年生のみなさんは残念ながら出席はできなかったのですが、2年生のみなさんも1年生のみなさんも3年生が残してくれた箕島中学校の良き伝統を受け継いで、これからの学校生活をがんばってほしいと思います。最後に、卒業式での送辞と答辞を紹介します。本当は全部紹介したいのですが、紙面の都合上、一部のみの紹介となります。3年生の想いを引き継いでいくためにも、しっかりと心に留めておいてほしいと思います。

～在校生送辞 (岩木 隆久)～

先輩方は私たちに様々なことを教えてくれました。「団結力やお互いを認め合い協力するということ、一度決めたら最後までやり通すという実行力、何事にも真面目に一生懸命に取り組む姿」本当に尊敬と感謝の気持ちでいっぱいです。(略) 私たち在校生も、先輩方のように進取の気概を忘れずに、先輩方が築いてきた箕島中学校の伝統を受け継ぎ、よりよい学校を作っていきます。

～卒業生答辞 (慈幸 心)～

在校生の皆さん、今まで私たちを支えてくださり、本当にありがとうございました。皆さんと過ごした日々も私たちにとってはかけがえのない思い出となっています。一年後に卒業していく二年生の皆さん、卒業なんてまだまだ先のことだと思っている一年生のみなさん。はじめにも言いましたが、三年間はあっという間です。きっと皆さんも卒業する頃にはそう感じると思います。私は先輩方からそう教えていただいていたにも関わらず、日々の時間を無駄にしていきました。だから皆さんには、勉強やクラブ活動はもちろん、友だちと過ごす時間さえも大切に、一日一日を過ごしていただきたいのです。その中で皆さんはさまざまな困難にぶつかることと思います。しかし皆さんは一人ではありません。保護者の方々や地域の方々、そして箕島中学校の先生方や友だちなど、たくさんの方々が見守ってくださっています。そのことに感謝し、もし何かあったときは決して一人では抱え込まずに相談してみてください。そして、これからもたくさんの人に応援していただけるような箕島中学校の生徒であってほしいと思います。(略)

これから私たちは、それぞれの進路に向かって一步一步自分の足で歩いていきます。今後大きな壁にぶつかったとしても、この箕島中学校で得た多くの思い出、学び、誇りを人生の糧とし、力強く生きて行きます。本当にありがとうございました。